

SIRIMIRI

Otra vez, sobre los fríos y sobre las nieblas mañaneras, triunfo, esplendoroso, rutilante, el sol. Aunque solamente desde la proyección de su imagen externa, por cuanto que, otra de las funciones exigibles al sol, que es la de calentar, pues, la verdad, no se vio demasiado, ya que, durante todo el día de ayer, la tónica a resaltar fue, sobre todo, la del frío, excepto en esos rincones resguardados que podríamos calificarlos, sin miedo a error, de auténticas solaneras.

Es decir, un tiempo, varios a llamarlo «clásico de nuestro invierno», el que ayer tuvimos, y que parece que puede derivar hacia eso que, habitualmente, se ha dado en llamar «mal tiempo», aunque hay gustos para todos. Pero habiendo marchado de sobre nosotros el anticlín y previéndose la llegada de los vientos del Norte, pues, la verdad, el fin de semana no parece que ofrezca demasiadas «bondades».

Un servicio público casi desconocido

Dos niñas Izaskun Etxeburua y Leire Yurramendi hacen este simpático llamamiento:

«La biblioteca municipal de la Plaza de la Constitución es la única que permanece abierta al público durante todo el año en San Sebastián. (Situada en el antiguo Ayuntamiento).

En la tercera planta de este edificio se encuentra la sección infantil, y dentro de esta pequeña sección, también destinada a los chavales hasta 14 años, casi desconocido, el préstamo infantil.

Gracias a este servicio los chavales de 8 a 14 años, pueden llevar a sus respectivas casas libros, para devolverlos en un plazo de 7 días. Tan sólo hay que pagar 150 pesetas de entrada y de esta manera es dado de alta como socio.

Es un servicio aún joven, y necesita mucho apoyo. Por eso hacemos un llamamiento a todos los chavales de San Sebastián, que se animen a hacerse socios, ya que con su ayuda esta sección prosperará y será conocida por todos».

Reglamento de tamborradas

El Comité de Tamborradas nos envía el siguiente escrito:

«A primeros de enero del pasado año, con motivo de la decisión por parte de Kresala de sacar una tamborrada mixta, con las polémicas correspondientes que todos conocemos, en las reuniones que tuvieron lugar en el C.A.T., se vio la necesidad de crear un reglamento de tamborradas apoyando la idea el señor Alkain y el entonces teniente alcalde y concejal de Cultural señor Labayen.

Nos seguimos viendo las tamborradas por causa de la subvención que anualmente recibimos del Ayuntamiento y en una de esas reuniones quedamos en que cada tamborrada, confeccionase un borrador del reglamento de tamborradas.

En septiembre del mismo año, previa convocatoria a todas las tamborradas nos reunimos en Kresala la mayoría de las mismas, presentándose tres borradores del reglamento y decidiéndose nombrar un Comité que junto a un representante del Ayuntamiento sean el ejecutivo de cuanto a las tamborradas pueda afectar. Se forman cuatro zonas y mediante votación pública salen elegidos Javier Uranga de Euskal-Billera de la zona centro-Parte Vieja, Javier Rojo de Kon-darrak de la zona Alza-Gros, José M. Mozo de Donostia-Gain de la zona Loyola-Eguía y José Ramón Otaegui de la Peña Cilveti por la zona Antiguo-Añorga. Por lo tanto queda formado el comité por cuatro miembros de las tamborradas, un miembro del Ayuntamiento, el señor Aristegui y el representante de las sociedades en la permanente del C.A.T. Tomás Hernández como coordinador y sin voz ni voto.

Después de varias reuniones del comité en sus zonas respectivas decidimos tener para octubre un estatuto, el cual sería enviado a todas las tamborradas, cosa que así se hace y posteriormente por medio de Asamblea de las Tamborradas el 20-10-80 y tras varias correcciones queda definitivamente confeccionado.

Pocos días después el comité decide enviarlo a la próxima Permanente del Ayuntamiento quedando éste aprobado con la salvedad del artículo sexto en el cual se obligaba a tocar durante la víspera y día de San Sebastián aún después de la arriada de bandera, música de Sarriegui y viendo la costumbre de algunas tamborradas de interpretar música popular vasca posterior a la arriada de bandera, el comité quedó de acuerdo en poder ejecutar dichas piezas, pero por respeto al maestro Sarriegui y a la fiesta en sí y lo que la misma representa, sea con la cabeza descubierta, dando nota de todo esto a las distintas tamborradas.

En la actualidad estamos intentando conseguir subvenciones económicas de diversas entidades de ahorro y estamentos oficiales esperando conseguir de todo ello algo positivo.

Y esto es a rasgos generales los primeros pasos de este comité, esperando poder seguir trabajando con la colaboración de todos en pro del realizamiento de nuestras fiestas patronales.

HERMANITAS DE LOS POBRES

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron ayer los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100, 200, 200, 500, 500, 500, 1.000, 3.000 y 5.000 pesetas.

Y en nuestra Administración de J.V. para el Hogar del Transeúnte 200 pesetas y para las Monjas Contemplativas 200 pesetas de X.X.

Muchas gracias.

**Abetos por las calles**

El pasado jueves, publicábamos en la sección de Sirimiri una nota que nos fue enviada por Katagorri Taidea, en la que se hacia una llamada en favor de los abetos que habían sido talados antes de las fiestas de Navidad, una vez terminadas éstas podían ser de nuevo plantados en cualquier jardín. Y daban instrucciones precisas para esta reincorporación del abeto a una naturaleza que cada vez está siendo más esquilimada.

Pero ustedes pueden observar por esta foto que la llamada de atención no ha tenido un amplio efecto cuando algunos de estos abetos mantienen su raíz enfundada en un plástico.

Cuando cortaron los abetos o los compraron los que se sintieron muy contentos porque el abeto daba un tono navideño a su hogar. Y una vez cumplido el objetivo, cuando se pude reparar el daño que se hizo estos retoños de abeto son arrojados a la calle sin contemplaciones. (Foto Aygues.)

NOTAS Y AVISOS

para realizar un tapiz, materiales, texturas, montaje de bastidores, teñido de materiales, historia de la pintura contemporánea, tejidos y aplicaciones.

NINOS «CREAR JUGANDO».— Hoy sábado por la mañana, de 10:30 a 12:30, los pequeños tienen en el Club de Arte su territorio para crear y recrear su imaginación con el modelado de cerámica, el dibujo y la pintura.

ASOCIACION PROVINCIAL DE AMAS DE CASA DE GUIPUZCOA.— La Asociación Provincial de Amas de Casa de Guipuzcoa organiza, en vista de la aceptación obtenida el pasado mes de diciembre con su curso de cocina navideña, tres días, que complementará el curso anterior, 13, 14 y 15 del corriente mes, a las 5 de la tarde, en la Gastronómica Txintxarrí del Círculo Mercantil Guipuzcoano, por nuestro prestigioso chef Ricardo Idiáquez, del Restaurante Chomin.

Para general conocimiento de nuestras asociadas y simpatizantes.

CONFERENCIAS DE ACUICULTURA DEL GOBIERNO VASCO.— Organizadas por el Departamento de Transportes, Comunicaciones y Asuntos Marítimos del Gobierno Vasco, van a tener lugar los días 13 y 14 de enero a las 7:30 de la tarde, en la Biblioteca Doctor Camino, calle 31 de Agosto, unas conferencias coloquio sobre la Acuicultura en Euskadi, a las que están invitadas todas las personas interesadas en el tema.

CHARLA SOBRE GUATEMALA.— La situación en Guatemala será tratada hoy en una conferencia acompañada de una película documental a las 7:30 de la tarde en la Biblioteca Municipal de San Sebastián y a las siete en las escuelas Gai-Mur de Hernani. La charla correrá a cargo de un religioso misionero español

huido de aquella república centroamericana.

INSTITUTO POLITÉCNICO.—

Voca a los padres de alumnos del Instituto Politécnico de San Sebastián a asamblea extraordinaria a celebrar el salón de actos de dicho centro (próximo XII), el día 12, lunes, a las 7 de la tarde en primera convocatoria y a las 7:30 de la tarde en segunda, al objeto de informar a los padres de los alumnos de graves problemas existentes entre el alumnado de dicho centro, y a las irregularidades que recientemente han producido.

Se recomienda encarecidamente la asistencia al mismo.

CONFERENCIA DE PEDRO E. MUÑOZ EN LA SALA DE CULTURA.— Organizada por el Club de Arte Catalina de Etxea, colaborando la Obra Cultural de Euskadi, se celebrará el martes, dia 13 de enero, a las 7:30 una interesante conferencia sobre el hundimiento y el hundimiento en nuestra sociedad. La dinámica de nuestros treinta años que hemos arrasado y hundido una serie de estructuras en las que nos apoyábamos. Y no diré otras. ¿Cuál es el alcance y la amplitud de esta crisis? La entrada a la conferencia es libre.

EXCURSIONES «ERRÍZ-ERRÍZ».— Se invita al grupo a un solo autocar que inicia las excursiones para recorrer rutas de cultura y de arte de nuestro País. Un domingo al mes diferentes grupos animados y dinámicos, integrados en el Club de Arte 456176.

CURSILLOS Y ACTIVIDADES.— Se organiza la actividad en los talleres y los cursos del Club de Arte. Para los socios y para los que no son socios. Pintura, dibujo, tapices, diseño de tapices, cerámica, esmaltes, literatura, cine, etc.

En un día o en dos días por semana, información en el Club de Arte 456176.

PANADERIAS DE TURNO

Rich, calle Narrika, 22.
Vienesa, San Martín, 27.
Araquistain, Easo, 67.
Indupan, Sancho el Sabio, 16.
La Estrella, Matia, 38.
San Ignacio, San Francisco, 16.
Gloria, Paseo Colón, 21.
Eguia, Eguia, 8.
Vienea, Barrio de Loyola, 2.
Mendiluce, Roteta, 2.
Alza.

Asamblea anual de socios del Orfeón Donostiarra

San Sebastián. (D.V.)— El próximo lunes, dia 12, a las 7:30 de la tarde y en el local social, sala Novelty (Arrasate, 48), se celebrará la Asamblea Anual de Socios del Orfeón Donostiarra. Se convoca a todos los socios de esta entidad coral para que asistan a esta importante asamblea y puedan conocer los resultados de las actividades realizadas y los proyectos artísticos que se preparan. Al finalizar la asamblea se ofrecerá a los asistentes un pequeño concierto.